EMILIO YBARRA Y CHURRUCA

Nació el 9 de Noviembre de 1936, en San Sebastián. Está casado y tiene cuatro hijos.

Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid y en Ciencias Económicas por la Universidad Comercial de Deusto.

Desempeñó varios cargos públicos y privados, entre los que se citan el de Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Bilbao durante seis años, Presidente del Patronato de la Universidad de Deusto y Presidente de la Caja de Ahorros Municipal de Bilbao.

Inicialmente trabajó en la empresa minera Orconera Mining Company (Baracaldo). Entró en 1964 en el Banco de Bilbao, donde desempeñó distintos cargos, llegando a la fusión con el Banco de Vizcaya en 1988, como Consejero Delegado.

En el año 1990 es nombrado Presidente Ejecutivo del BBV hasta la fusión con Argentaria, en la que es nombrado Co-Presidente del BBVA, cargo del que se jubila en Diciembre del 2001.

Es miembro de la Comisión Trilateral (Europa), Académico Numerario de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras, Cónsul Honorario de Bilbao, Presidente del Patronato del Colegio de La Salle Deusto y Miembro de la Junta provincial de la Fundación Esclerosis Eugenia Epalza.

Ha sido Presidente de la Fundación BBVA, Presidente Tubos Reunidos, Vicepresidente de Repsol, Vicepresidente de la Banca Nazionale del Lavoro, miembro del Consejo y del Comité Ejecutivo del Grupo Correo Prensa Española y después de Vocento, Consejero de L'Air Liquide, Consejero de AXA, miembro del European Advisory Committee del New York Stock Exchange, miembro del International Monetary Conference, miembro del Comité Directivo del Institut Internacional d'Etudes Bancaires y miembro del Consejo Asesor Internacional del IESE.

Está en posesión de la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil (1967) y de la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica (2002).